



El futbol para  
todos y todas.

*Imaginarlos de género*

# Había una vez...



Elena es una niña de 9 años, que se encuentra estudiando en el colegio Todos y todas, allí pasa sus horas alegremente con sus compañeros y profesores.

# Gooli



Ella es fanática del fútbol, le gusta observar a sus compañeros cuando juegan partidos a la hora del descanso. Los escucha desde las escaleras, pues ellos dicen frases que la hacen pensar, que no será fácil jugar con ellos.



¡Las niñas no saben jugar!

¡Pegue duro...o es que es una nena!

¡Ese chino corre como nena!

¡este es un juego solo para niños!

Entonces pensó que  
esta situación no  
puede seguir pasando.  
Todos deben tener la  
oportunidad de jugar  
todos los juegos.



## Gran idea !

Buscó a su profesor y le comento la situación, él le propuso que hicieran una encuesta a los compañeros para saber que pensaban y sentían sobre ¿Quiénes deben jugar futbol?.

Así Elena se organizo con sus amigas y empezaron a recolectar información, que luego analizaron y compartieron con todos los del salón.



# En los zapatos del otro...

Cuando mostraron los resultados, sus compañeros se asombraron de ver lo que sentían las niñas con las frases que ellos decían.



# Decidir y transformar...



Así entre todos y todas decidieron que se podían compartir los espacios y los juegos.



Una vez al mes se realizarían juegos que según lo que se pensaba, eran solo para niñas o para niños.



Cada vez que alguien utilizará una frase o palabra, que pudiera ofender al otro se llamaría al comite de género, para conversar del tema.



# Compartir y crecer



Y con el colorido todos y todas podemos jugar.



¡Vamos a jugar!

